
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 29 novembre 2023 
 

  

  

CE-2324-022 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2324-023 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☒ 

 

DUFORT, Chantal ☒  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

GAGNON, Karina ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  RIOBE, Céline ☒ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BOUDREAU, Lorianne ☒  MEUNIER, Philippe ☒ 

 

COLL, Joannie ☒  SERGERIE, Suzie ☐  

DUBOIS, Évelyne ☐  TAPP, Faye ☒  

ÉLÈVES      

CÔTÉ TAYLOR, Kalynna-Belle ☒  TALBOT, Anne ☒ 

COMMUNAUTÉ      

DUPUIS, Jean-Yves ☒    

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2324-024 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 18 octobre 2023 

5. Questions du public 

6. Rapport des élèves 

7. Activités éducatives particulières 

8. Plan de lutte intimidation/violence 

9. Frais d’encadrement des élèves 

10. Planification contenue sexualité 

11. Réveillon de Noël 

12. Maquette des cours 24-25 

13. Nomination de la vice-présidence 

14. Rapport de la représentante au comité de parents 

15. Rapport du personnel 

16. Rapport de la présidente 

17. Rapport de la direction 

18. Correspondance 

19. Questions du public 

20. Questions diverses 

21. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 



CE-2324-025 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 18 OCTOBRE 2023 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par Mme Karina Gagnon et résolu d’approuver l’exemption de lecture. 

2. Adoption 

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu d’adopter le procès-verbal de 

la séance du 18 octobre 2023. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-026 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y avait pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-027 RAPPORT DES ÉLÈVES 

  Trois éléments sont amenés par les représentantes des élèves :  
 

• Les élèves souhaitent la création d’un compte « Instagram » pour rejoindre 
davantage l’ensemble des élèves de l’école.  Certains élèves ciblés sont en 
production de contenu pour éventuellement l’intégrer dans un compte « Instagram ».   

 

• Les élèves veulent avoir davantage d’endroits pour s’asseoir dans l’école ou 
simplement pour se réunir. Un local a été identifié afin de répondre à ce besoin. 

 

• Les élèves trouvent qu’il fait froid dans l’école. La température est contrôlée à 
Québec par automatisation. Ce n’est pas aussi précis que par le passé quand la 
température était réglée manuellement.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-028 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

Il est proposé par Mme Isabelle Coulombe et résolu d’adopter les activités éducatives 

particulières par le Club de pêche et « Fillactives », ainsi que toutes activités de plein 

air telles que présentées. 

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu d’adopter l’activité éducative 

particulière suivante, soit un voyage à Toronto en juin 2025. Le voyage outremer prévu 

pour 2026 fera l’objet d’une présentation au prochain CE. 

 Il est également proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu que les prochaines sorties 

éducatives particulières locales soient acceptées d’emblée par le CE si la direction 

d’école et le CPE jugent qu’elles sont conformes aux orientations et normes de l’école. 

La direction devra toutefois informer le CE de ces sorties. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2324-029 PLAN DE LUTTE INTIMIDATION / VIOLENCE 

Il est proposé par Mme Nathalie Dubé d’envoyer le nouveau plan de lutte 

intimidation/violence au Centre de services scolaire des Chic-Chocs dès qu’il sera 

complété et de le faire adopter par le conseil d’établissement lors de la rencontre de 

janvier. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-030 FRAIS D’ENCADREMENT DES ÉLÈVES 

  Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter les frais d’encadrement 

 des élèves avec une justification donnée aux parents tels que présentés.  

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-031 PLANIFICATION CONTENUE SEXUALITÉ 

  Il est proposé par Mme Marie-Ève Bédard et résolu d’adopter la planification contenue 

 sexualité telle que présentée. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-032 RÉVEILLON DE NOËL 

Il est proposé par Mme Joanie Coll et résolu d’adopter les activités du réveillon de Noël 

telles que présentées. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-033 MAQUETTE DE COURS 24-25 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu, d’adopter la maquette de cours 24-

25 telle que présentée. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-034 NOMINATION DE LA VICE-PRÉSIDENCE 

M. Steve Boulay agira comme président d’élection, et Mme Nathalie Dubé propose M. Carl 

Sirois comme secrétaire. À la suite de l’ouverture, il y a une ronde de propositions. À la 

suite des propositions, Mme Karina Gagnon est nommée vice-présidente. 

_____________________________________________________________________________________ 

 

CE-2324-034 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

  Voir le document en annexe. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2324-035 RAPPORT DU PERSONNEL 

 Il y a plusieurs activités qui sont offertes à nos élèves. Le personnel sur place en fait 

l’énumération (boxe, lutherie, tricot, serre Viréo, troupe de danse, radio étudiante, 

secondaire en spectacle, fillactives, brigades culinaires, activité de patinage, initiation 

à l’escalade au Cégep, activité d’Halloween, gouvernement étudiant, génie en herbe, 

club de course, club de plein air, club de pèche, club d’échec, comité vert).  Entre autres, 

il y a eu une pièce de théâtre qui a été présentée le 18 octobre à nos élèves et il y a eu 

une formation par des médiateurs qui aborde le spectacle avant la présentation. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-036 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

  La présidente n’avait pas de rapport à communiquer aux membres à cette séance. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-037 RAPPORT DE LA DIRECTION 

• Retour de l’équipe Multi à notre école. 

• Le dépôt du projet éducatif est repoussé. Il sera présenté à la séance du 20 

mars prochain. 

• Les tables de la cafétéria sont à changer. Il faut planifier l’achat éventuel des 

tables. Le processus d’acquisition est en cours. 

• Nous allons accueillir le Championnat provincial masculin juvénile de volley-ball 

le 12, 13 et 14 avril prochain. 

• Nous allons déposer notre projet d’amélioration de la salle d’entraînement au 

Centre de services dans les prochaines semaines. 

• Une concentration étude-futsal sera offerte aux élèves de notre école durant 

les heures de cours. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-038 CORRESPONDANCE 

  Il n’y avait pas de correspondance à transmettre aux membres à cette séance. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-039 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y avait pas de public. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-040 QUESTIONS DIVERSES 

  Il n’y a eu aucune question diverse à ajouter à l’ordre du jour. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2324-041 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par Mme Faye Tapp et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h 48. 

 _______________________________________________________________________________ 

 

 

Nathalie Dubé, présidente 

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNEXE 

Rencontre du Comité de Parents: 

  

14 novembre : 

- Élection trésorière : Marietta Omoa 

- Stabilité au niveau des officiers du CP 

- Consultations CSSCC 

o Calendrier scolaire :  

▪ Parents très heureux de voir un congé pédagogique le lendemain de l’Hallo-

ween. 

▪ Discussion sur la possibilité de débuter après le weekend de la fête du Travail. 

▪ Discussion sur l’intérêt d’instaurer une seconde semaine de relâche à l’au-

tomne. 

o Règles relatives à l’admission et à l’inscription : 

▪ Présentation de l’allégement des règles d’admission (lorsque changement 

d’école accepté aviser si changement de choix d’école au lieu de refaire la 

procédure de demande). 

o Cadre d’organisation des services éducatifs dans les écoles en 2023-2024 

▪ Discussion sur mise en place de corridor de service ($ pour clinique privée / 

appel d’offres). 

- Désignation d’un parent au CA du CSCCC 2 postes demeurent vacants. 3/5 parents. 

- Adoption du rapport annuel 2022-2023 

- Formation Share Point aux membres du CP 

- Comité EHDAA travaille sur un dépliant pour les parents sur les plans d’intervention. 

- Présentation plan de communication page Facebook 

- Résumé du webinaire de la Protectrice régional de l’élève, Chloé Corneau présenté le 2 no-

vembre 

- Résumé du CG de la FCPQ 

- Théâtre Parminou – Collaboration à venir avec ROCASM-GÎM (Regroupement des orga-

nismes communautaires alternatifs en santé mentale) lors de la présentation le 6 mai 2024 

de la pièce Le village d’Éli. 

 

 

 


